

お客様各位

新型コロナウイルス対策に伴うサービス朝食の提供形式変更のお知らせ

平素は格別のご厚情を賜り厚く御礼申し上げます。

当ホテルでは、新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえ、お客様ならびにスタッフの健康と安全の確保を最優先に考え、現在ご提供しておりますビュッフェスタイルでの形式を停止し、**お弁当形式に変更させていただきます。**

大変ご迷惑をおかけしますがご理解の上、ご了承ください。

ビュッフェ朝食中止期間：令和2年7月29日～当面の間
朝食時間 6：45～9：00

※お部屋でも、レストランでも召し上がっていただけます。
※スーパバー・コーヒバーは今まで通り利用いただけます。

サービス朝食は、いつもご好評をいただいております、楽しみに宿泊いただいているお客様も多数いらっしゃいますので、お客様とスタッフの安全性を最優先しながらも出来る限り朝食メニューのサービスをさせていただきます。多大なるご迷惑をおかけいたしますことを心よりお詫び申し上げます。

今後も状況によってはサービス内容の変更もあり得ますが、何卒ご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

7月27日

ホテルアビス松山 支配人